

DEPORTES | Fútbol Sala

Rafa López afronta con ilusión su nueva etapa en el Marfil Santa Coloma

El jugador prieguense apadrina el maratón 24 horas de fútbol sala de Priego

Antonio J. Sobrados Pareja

Jueves 7 de julio de 2011 - 20:06



Después de cerrar su fichaje por el Marfil Santa Coloma, tras su etapa en el Azkar de Lugo, el cierre prieguense Rafa López afronta con ilusión la próxima temporada en la máxima categoría nacional de fútbol sala.

López señalaba a este periódico que se ha decantado por la mejor opción a nivel personal, señalando que en Lugo se han dado una serie de circunstancias que no eran las más favorables, “y tenía que buscar lo que para

El cierre prieguense indicó que ante esta nueva etapa en las filas de uno de los equipos históricos del fútbol sala nacional, la afronta con el deseo de seguir mejorando y aprendiendo, en los dos años que tendrá de contrato con el cuadro catalán, mientras espera en su ciudad natal el inicio de la

pretemporada.

Por otro lado, Rafa López ha puesto su imagen al cartel del maratón 24 horas de fútbol sala, que se celebrará en Priego de Córdoba los días 23 y 24 de julio, que ha sido presentado este jueves por el concejal delegado de Juventud y Deportes, Juan Ramón Valdivia, organizado por la A.D. Albayate.

Un torneo que pretende ser referencia de este deporte en la provincia, y que contará con un suculento premio de 1.000 euros para el campeón, además de un segundo de 450 y dos premios de 150 euros para los semifinalistas.

Juan Ramón Valdivia también ha presentado distintas competiciones y eventos deportivos que van a tener lugar durante julio y agosto, destacando el VIII Paseo de la Luna Llena en mountain bike, que se celebrará el 15 de julio.

Asimismo, la Delegación de Deportes retomará la organización de la liga de verano de baloncesto, después de que el pasado año fuese organizada por el C.B. Trompa Priego, confiando en que la competición vuelva a registrar un importante número de inscripciones.

De igual manera, la pista de pádel de El Esparragal acogerá del 29 al 31 de julio un torneo de este deporte, abierto a la participación de 24 parejas, con premios de 200 euros para la ganadora y de 50 para los finalistas, cuya inscripción ya se encuentra abierta, teniendo más información en la web de la Delegación de Deportes del Ayuntamiento de Priego de Córdoba.